



Rénovation d'un bâtiment ancien en Dordogne

Bonjour, Nous sommes deux jeunes âgées de 24 et 26 ans qui ont décidé de ce lancer dans la rénovation d'un ancien bâtiment qui à été laissé à l'abandons pendants plusieurs années. Ce projet est basé principalement via un financement majoritaire de dons et de récupérations d'objets. Nous essayons aussi le principe d'échange d'objets afin de financées l'intégralité des travaux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1K78O52F>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Kévin Moniaux